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Tras las malintencionadas declaraciones de la concejala de 

Bienestar Social de Vinaròs 

Marcela Barbé: “La concejala de Bienestar 
social no sabe todavía quien financia la 
Ley de Dependencia” 
 
Vinaròs 15-01-2009 
 

Ante las declaraciones de la edila de Bienestar Social, Maribel Sebastiá, realizadas 

en la inauguración de un curso organizado por la Generalitat Valenciana y 

recogidas por diversos medios de comunicación, la concejala del Partido Popular. 

Marcela Barbé, ha salido al paso manifestando que “no cabe más que preguntarle 

si es que se entera de alguna cosa o habla solo por hablar. ¿Quién ha organizado 

50 cursos a lo largo de toda la Comunidad Valenciana para cuidadores de 

personas discapacitadas? ¿quien ha organizado y pagado el curso que se inauguró 

el pasado lunes en Vinaròs? Yo se lo diré a la Sra. Sebastiá: ha sido la Generalitat 

Valenciana; como también la Generalitat subvenciona el centro de enfermos de 

Alzheimer que tenemos en Vinaròs, y el centro del CRIS”.  

La concejala popular señalaba también que “La Generalitat es la que subvenciona 

la residencia de ancianos que tenemos en nuestro pueblo, paga también el servicio 

de transporte adaptado para los minusválidos, ha creado el programa de "menjar a 

casa", etc..” 

Tal y como indicaba Barbé “El gasto del año 2008 para atender a personas 

discapacitadas ascendió en nuestra Comunidad a 317 millones de euros, de los 

cuales 213 fueron costeados por la Generalitat Valenciana. No entendemos cómo 

se atreve a culpar a la Generalitat de falta de previsión y de coordinación si es la 

que está resolviendo la mayoría de nuestros problemas” 

Para la responsable de Bienestar social del Partido Popular “si el gobierno 

socialista hiciera efectiva la promesa de colaborar con el 50% del gasto social tal y 

como prometió, no estaríamos tan "desbordados por las demandas" como quiere 

denunciar la concejala  ni "tan saturados de demandas". 

Para finalizar la concejala popular lanzaba a la concejala de Bienestar social una 

pregunta “pregúntele al gobierno Socialista, al gobierno de Zapatero el porqué no 

nos manda lo que por ley nos pertenece y si no se atreve pida hora y que se lo 

explique el responsable del área de Bienestar Social de la Generalitat Valenciana  y 

así saldría de dudas, porque con sus manifestaciones desinformadas lo único que 

traslada a la gente son dudas.” 

 


